

Ratusan Karateka Inkanas Purwakarta Ikuti Ujian Kenaikan Tingkat, AKBP Lilik Ardiansyah Sampikan Pesan Ini

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM

Sep 21, 2024 - 22:49



PURWAKARTA - Institute Karate-Do Nasional (Inkanas) Kabupaten Purwakarta menggelar ujian kyu atau kenaikan tingkat di Gedung Olahraga Dinas Kepemudaan Olahraga Pariwisata dan Kebudayaan Purwakarta (Disporaparbud) Kabupaten Purwakarta, pada Sabtu, 21 September 2024.

Ada sebanyak 135 atlet karateka dari 12 dojo yang mengikuti ujian kenaikan tingkat tersebut.

Dalam ujian kenaikan tingkat itu dibuka langsung oleh Ketua Umum Inkanas Kabupaten Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah yang didampingi Ketua Harian Inkanas Kabupaten Purwakarta, H. Asep Supriatna.

Ketua umum Inkanas Kabupaten Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah, mengatakan, UKT ini sebagai ajang untuk melahirkan karateka-karateka handal, yang akan berkiprah di berbagai ajang, termasuk untuk regenerasi pelatih Inkanas di Kabupaten Purwakarta.

Dengan digelarnya kenaikan tingkat ini, Lilik berharap, dapat memacu lagi semangat untuk mencapai cita-cita kelak.

"Diharapkan geliat karateka Inkanas semakin bagus dan Inkanas Purwakarta dikenal karena menghasilkan karateka yang berkualitas, bukan hanya teknik dan fisiknya namun juga mentalnya. Selain itu, juga menghasilkan atlet karateka yang berprestasi di tingkat nasional maupun internasional," Ucap pria yang menjabat Kapolres Purwakarta itu.

Lilik menambahkan, melalui ujian kenaikan tingkat ini diharapkan para karateka dapat meningkatkan mutu kemampuan dasar Karate dan bisa prestasinya dalam menghadapi kejuaraan tingkat daerah dan nasional, maupun internasional.

"Ujian kenaikan tingkat ini merupakan agenda rutin Inkanas yang diselenggarakan dalam periode tertentu untuk meningkatkan kemampuan dan mengevaluasi hasil latihan para karateka. Inkanas Kabupaten Purwakarta akan terus aktif dalam membina atlet hingga peningkatan kinerja organisasi," sebut Lilik.

Ditempat yang sama, Ketua Harian Inkanas, H. Asep Supriatna mengungkapkan, ada 135 peserta ujian berasal dari 12 dojo di bawah bimbingan Inkanas Kabupaten Purwakarta.

"Tidak sembarangan atlet bisa dengan mudah lulus UKT. Peserta harus menjalani sejumlah penilaian. Tak hanya teknik karate melainkan juga kebugaran," Ucap Asep.

Dengan ujian kenaikan tingkat tersebut, Ia mengharapkan akan mendapatkan bibit unggul atlet berbakat karateka yang terbaik di Kabupaten Purwakarta.

Asep menambahkan, ada beberapa hal yang mesti dipahami setiap karateka dalam mengikuti UKT, terutama dalam hal kemampuan gerakan dasar.

"Beladiri merupakan salah satu kemampuan yang harus dimiliki oleh setiap orang. Beladiri Karate merupakan olah raga yang membutuhkan kecepatan berfikir dan bertindak serta ketahanan fisik. Perpaduan ketiga karakter ini akan melahirkan kondisi fisik yang prima. Hal tersebut juga tertuang dalam UKT ini," jelasnya.

Dia berharap, karate menjadi salah satu cabang olahraga prestasi di Kabupaten Purwakarta khususnya olahraga beladiri.

"Dari ujian kenaikan tingkat ini kami ingin melihat dan mencari bibit unggul sebagai atlet karate berbakat yang nantinya bisa mengharumkan nama Kabupaten Purwakarta dan Inkanas Kabupaten Purwakarta sendiri," Harap Asep.